

文学講座：アンケート結果

講座名：文学講座「アメリカ文学は夫婦愛から始まる」(渡辺信二・講師)

2022年9月15日(木) 13:30~15:00 解答者数=21人

1. 1) 男性=3人 2) 女性=18人
2. 50代=1、60代=7、70代=9、80代以上=4
3. この講座を何でお知りになりましたか(該当するもの全て):
  - 1) 区報「すぎなみ」=16、 2) 「わたしのおぎくぼ」=3、
  - 3) ポスター=1、 4) ホームページ=0、
  - 5) その他(知人より=1、担当講師より=1、Eメール=1)
4. 荻窪地域区民センターの開催する講座や講演に、今回も含めこれまで何回参加されましたか?
  - 1) 1回=7、 2) 2回=3、 3) 3回以上=11
5. 今回と同様の文学講座に、これまで何回参加されましたか?
  - 0) 初めて=5、 1) 1回=11、 2) 2回=2、 3) 3回以上=3
6. 今回の講座を受けられていかがでしたか:
  - 1) 満足した=9、 2) 普通=5、 3) 物足りない=5、 4) 無回答=2

裏面へ続きます →

## 7. 満足なされた方のご感想をお聞かせ下さい：

- ※詩人、北米と英国の歴史等、充実したお話でした。興味深く楽しませていただきました。
- ※詳しいお話をとにかく面白く拝聴しました。
- ※植民地など、知らないことを知った。
- ※初期のアメリカ文学に初めて触れてとても新鮮でした。ひとりの若い(?)女性の心からの想いが、私とは違って興味深かった。アメリカの歴史にも話が及び楽しかったです。
- ※詩の時代的背景や当時の社会状況が良くわかり、理解が深まりました。
- ※分かりやすい話でした。
- ※アメリカの歴史的な理由により社会状況がすこしわかった。
- ※アメリカ文学は初めてであった。夫婦愛にもアメリカ的な感じがする。
- ※詩を時代背景も含めて豊かに伺うことができた。
- ※題材が面白かったです。アメリカという国を理解する上で有益でした。

## 8. 物足りなかった理由をお聞かせ下さい：

- ※もう少し意見交換したかったです。
- ※アメリカ史に余り知識がないので理解に苦しんだ。
- ※もっと話が聞けなかった(ママ)。
- ※2~3回かけて、もう少しエピソードが聞きたい。
- ※先生の声が聞き取りにくかった(先生がマイクを常に使用しなかったため)。質問を聞いたがレスポンスが弱かった印象がある。
- ※具体的な話を詳しくしてほしい。マスクをしていると声がききとれない。
- ※講義の内容が講座の主題と会わず、「アメリカ文学の原型と個人主義や夫婦愛」の事があまり聞けず残念だった。参加者からの質問へのしっかりした答えがなかった。

## 9. 講座の運営について気付かれたことがあればお聞かせ下さい：

- ※すばらしいスタッフの方たちに感謝いたします。
- ※連続講座が必要。
- ※いろいろご準備いただきありがとうございました。
- ※コロナ禍で大変だったと思います。ありがとうございました。
- ※講師はピンマイク(ワイヤレスマイク)にしてはどうでしょうか。
- ※会場が寒かったです。
- ※窓を開けて頂いて安心しました。まだコロナがおさまっていないので。

## 10. 今後どのような講座の開催を希望されますか：

- ※「源氏物語など古文、外国文学、詩」；「スタインベック、マーク・ウェイン等」；「音楽」；歴史や文学等様々なジャンル」；「単発ではなく、月(毎週)4回くらいの講座を希望」；「歴史・文学の講座」；「米文学初期の頃の作品は余り馴染みがないので、今回のような講座があれば嬉しい」；「日本近代(森鷗外)文学講座」；「心理学」；「中国や韓国などアジアの国を取り上げて下さい」；「イタリア絵画(美術史)、シェークスピア文学」；「古典」；「英語」；「何回かシリーズで学び直したい」。